## Hechtsee-Tour am 31.08.23

Neun Wanderlustige fuhren mit dem Zug nach Kiefersfelden, das Wetter ideal. Am Uferweg des Kieferbachs ging es zum Hechtsee mit seinen dicken Karpfen, die schmatzend unsere Pausenbrote schluckten. Bergauf das nächste Ziel war der Längsee mit seinem dunklen Wasser, sein Abfluß ist der Hechtbach.

Weiter bergab zum Pfrillsee, der mit Seegras überwuchert nur erahnt werden konnte. Der Wegweiser - 30 Min. zum Gasthof Neuhaus- war zu verlockend, deshalb kein Abstecher zur Thierberg-Kapelle mit Burgruine, (des mach mer beim nächsten Mal, wie auch den Egelsee).

Beim Einkehrschwung gab es leckere Kaspressknödel. gestärkt wurde die schöne Landschaft noch besser wahrgenommen. Bald war unser Ausgangspunkt der Hechtsee erreicht, wo sich die einen sonnten, andere badeten oder genossen den Kaiserblick bis zur Heimfahrt. Eine Trachten-Modeschau im Zug ist auch nicht alltäglich, denn viele Kiefersfeldener und weitere Zusteiger fuhren aufgebrezelt zum Rosenheimer Herbstfest, offensichtlich deren Wiesn. Sche wars,

## Gruß Sepp











